

# *Parlamento felicita a los niños de Cuba*

---



**Cuba celebra el Día Internacional de la Infancia**

La Habana, 1 jun (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP, parlamento), Esteban Lazo, felicitó a los niños de Cuba, a propósito de celebrarse hoy el Día Internacional de la Infancia.

En el Día Internacional de la Infancia, felicidades a las niñas y los niños cubanos, escribió en X (antes Twitter).

Asimismo, el también titular del Consejo de Estado mencionó una reflexión del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

«Y en eso es en lo que más debemos pensar: en los niños de hoy, que son el pueblo de mañana. Hay que cuidarlos y velar por ellos como los pilares con que se funda una obra», Fidel, citó Lazo.

Con anterioridad, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y el ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, aludieron a la fecha y felicitaron a los niños en la propia red social.

Por la esperanza del mundo, por su bienestar y su futuro, batalla Cuba. Para la Revolución Cubana todos los días son el Día Internacional de la Infancia, declaró Díaz-Canel.

La Organización de Naciones Unidas acordó el 1 de junio de 1956 instituir el Día Internacional de la Infancia y el 20 de noviembre de 1989 adoptó la Convención Internacional de los Derechos del Niño. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356252-parlamento-felicita-a-los-ninos-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**